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*Milton Rego

  

Paul Krugman, Nobel de Economia, costuma dizer que “produtividade não é tudo, mas, no
longo prazo, é quase tudo”.
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